

Realizan gran final del Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas Internacional

Los Estudiantes de San Jerónimo son los campeones del torneo en su primera edición.

Punta Cana, agosto 2017- El equipo Estudiantes de San Jerónimo, representantes dominicanos, vencieron 8 carreras por 7 al equipo New Maldy, de los Estados Unidos, para coronarse campeones del primer Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas Internacional.



Ana Abreu y Vladimir Cruz de Scotiabank, junto al equipo ganador del Clásico Scotiabank Internacional

El equipo categoría U-13 de la Academia Enrique Cruz inició en enero una travesía que concluyó con tres títulos. Tras

ganar la eliminatoria para encabezar a los Estudiantes de San Jerónimo y coronarse en el Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas 2017, los dirigidos por Manuel Jiménez y Máximo Henríquez cerraron su año victorioso celebrando juntos a niños y padres.

El antesalista Samil de la Rosa y el lanzador Yoeris Hernández se llevaron los premios de Jugador Más Valioso en el torneo y en el juego final, respectivamente. Los trofeos fueron entregados por Ana Abreu, Gerente de Relaciones Públicas de Scotiabank, y Vladimir Cruz, Gerente de la sucursal de Punta Cana.

El Clásico Scotiabank Internacional se llevó a cabo del 24 al 28 de julio y contó con la participación de equipos representantes de México, Puerto Rico, Estados Unidos y República Dominicana. Durante el evento, tanto niños como sus padres disfrutaron de una semana familiar en Punta Cana donde se jugó mucho béisbol.

El Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas forma parte del Programa Comunitario de Béisbol Scotiabank, cuyo objetivo es promover el deporte en niños y jóvenes de distintas comunidades del país, y que se enmarca dentro del Programa Comunitario Scotiabank, desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario en las localidades donde Scotiabank está presente.

Scotiabank tiene el propósito de apoyar a organizaciones que ayudan a jóvenes a alcanzar su pleno potencial. Los jóvenes son los futuros líderes y el objetivo de

Scotiabank es contribuir a que encuentren las habilidades necesarias y los recursos que requieren para alcanzar el éxito. Junto con sus empleados, el banco apoya iniciativas en las comunidades donde está presente y es reconocido como líder por las donaciones benéficas y las actividades filantrópicas que realiza. En 2016, contribuyó con más de CAD\$ 70 millones a favor de distintas causas comunitarias en temas de educación, salud, deporte y servicios sociales.